



UFAPEC

Union des Fédérations
des Associations
de Parents de
l'enseignement
Catholique asbl

"Quitter la maison le matin, vivre le quotidien de l'école entre les copains et les enseignants, revenir dans la famille en fin de journée, auprès des frères et/ou des soeurs, sous l'attention des parents encore plus ou moins préoccupés des obligations de leur propre journée.

Nous oublions parfois que l'enfant peut rencontrer des difficultés pour passer d'un monde à l'autre.

Face à cette complexité, qui aide les enfants à changer de registre, à s'adapter? Les parents? Les enseignants?

Cette présentation se veut un outil pour questionner notre connaissance du rôle de l'école et du rôle des parents."



Le Collège du Biéreau, avec le soutien de l'UFAPEC (Union des Fédérations des Associations de Parents de l'Enseignement Catholique) invite les parents, les enseignants et tous les acteurs des écoles du Brabant-Wallon à une **conférence-débat** dont le thème est :

De la famille à l'école :

L'enfant devient élève

Avec la participation de **Danielle Mouraux**, sociologue et collaboratrice de l'EPE (Ecole des Parents Educateurs)

**Le 25 mars 2009, à 20h
A la salle de sport du Lycée Martin V
Rue du Collège, 3
A Louvain-la-Neuve**

P.A.F: 2€

